

RECOLTE

Cueilleur Olimac Drago cherche maïs...

Olimac, le fabricant italien des cueilleurs à maïs Drago cherche à mieux s'implanter en France. Son appareil se distingue par des plaques à réglage automatique, maintenues à bonne distance par un système mécanique à ressorts. Il possède également des rouleaux longs, offrant une inclinaison très faible à l'ensemble.



Un profil très plat.

Argument : moins de risques de perdre des épis. Le broyeur optionnel est situé très près de l'axe, et en arrière, avec deux couteaux parallèles au sol. De nombreuses largeurs sont disponibles, en fixe comme en

repliable. Un entre-rangs à partir de 51 cm est possible en fixe de 6 à 24 rangs et en repliable 18 rangs. Un kit tournesol complète l'offre.

Familial et international

Olimac produit environ 1900 unités par an, dont l'essentiel est exporté. Le constructeur a conquis des marchés en Allemagne, Etats-Unis, pays de l'Est...Il se retourne désormais vers son proche voisin - la frontière n'est qu'à 50 km – où il veut progresser.

L'usine se distingue dans l'univers du machinisme agricole par une automatisation très poussée (voir photos ci-dessous). Les 150 employés dirigent un grand nombre de robots et centres d'usinage automatisés fonctionnant 24 h sur 24. Ils s'investissent beaucoup dans les contrôles qualité (Iso 9001 depuis 2001). Autre particularité : cette entreprise familiale créée en 1956 est essentiellement dédiée à la fabrication.

La commercialisation des cueilleurs a été confiée à deux structures séparées baptisées Dragotec. Celle qui dessert la France est implantée en Allemagne, l'autre est aux Etats-Unis. Contact : Aldo Racca.

Pascal Bordeau, le 29/05/13



Sur les côtés : les tringles de rappel des fameuses plaques à réglage automatique.



L'usine emploie 150 personnes à la conception et à la fabrication.